



► 15 Octubre, 2015



De izquierda a derecha, Carmen Povedano, coordinadora de la FSD en Avilés, Mar Jiménez, Mario Jiménez, Abraham Jiménez, Samuel Iglesias y Sergio Fernández, responsable del proyecto Caré. :: MARIETA

De la calle, al aula y al trabajo

Secretariado Gitano ayuda a jóvenes a reinserirse para acceder al empleo

:: **SERGIO GARCÍA**

AVILÉS. «Siempre están aquí y me ayudan mucho, desde el colegio que empecé con clases particulares», explica Mar Jiménez, una de las chicas que la Fundación Secretariado Gitano ha ayudado en los últimos años. Esta entidad trabaja para apoyar a los jóvenes, la mayoría gitanos, a encontrar una salida laboral a través de una serie de actividades englobadas en dos proyectos: el proyecto Caré, que significa activo en caló; y el proyecto Sarsalé, que quiere decir acompañamiento.

Caré está presente en Oviedo, Gijón, Luanco y Avilés, donde participan unos 90 jóvenes, 15 de ellos en Avilés. El programa, que se desarrolla desde hace tres años, está destinado a la población juvenil gitana de

entre 16 y 30 años que se encuentren fuera del sistema educativo.

Uno de los jóvenes de programa es Mario Jiménez, quien destaca que «nos están enseñando a hacer un currículum, a tratar con la gente, cosas que nos ayudarán a encontrar un trabajo y no quedarnos estancados». Su compañero Abraham Jiménez está en el grupo gracias a la ayuda del mediador que le habló sobre la existencia de este proyecto. Jiménez explica que «antes yo estaba en la calle sin hacer nada, esto me ayudará seguro, he visto que tengo que volver a la ESO».

El proyecto tiene una duración de 48 horas y se desarrolla desde el 29 de septiembre hasta finales de diciembre. La intención es que los jóvenes retomen sus estudios o inicien un itinerario individualizado

hacia el empleo. Samuel Iglesias es uno de los que han probado la recompensa de este programa. Actualmente ha recibido un contrato de uno a tres años como jardinero en una empresa de inserción. Un resultado que como él mismo dice «me ha venido muy bien, el curso me ha ayudado mucho».

Hoy mismo, en la Casa de la Cultura de Avilés los miembros de esta iniciativa disfrutarán de un círculo de empleo que contará con la parti-

Hoy celebran un círculo de empleo con el propietario de Burger King en Avilés, Daniel González Menéndez

cipación del propietario de Burger King en Avilés, Daniel González Menéndez, que explicará a los jóvenes las capacidades que hay que tener para trabajar en su empresa y en el mundo de la comida rápida en general.

Por otro lado, está el proyecto Sarsalé, que tiene una duración de un año y que finaliza su primera edición el lunes. En él participan tanto gitanos como no gitanos derivados del servicio público de empleo. En esta edición se ha trabajado con 100 personas y se han encontrado contratos para 58 de ellas. Se trata de una iniciativa que trabaja con círculos de empresa, orientación laboral y prácticas con empresas. Además, cuenta con unos fondos propios que destina a estas formaciones.